

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Gala des bourses d'excellence – Une soirée remplie d'originalité pour nos jeunes.

Québec, le 25 novembre 2016 – C'est lors d'un gala organisé en leur honneur que les jeunes membres de la Caisse Desjardins des Chutes Montmorency ont vu leurs efforts récompensés par l'obtention d'une bourse d'excellence. Avec la collaboration de la Fondation Desjardins, la Caisse a su mettre à l'avant-plan les volets académiques, mais également, culturel, sportif, communautaire et retour aux études. Les candidatures retenues, ont été soigneusement analysés par les membres du jury ont eu des décisions difficiles à prendre quant au choix des lauréats.

De plus, deux jeunes dirigeants du conseil d'administration et animateurs de la soirée ont su faire rire et participer nos invités avec une plateforme interactive en plus de faire tirer des prix de présence et de participation d'une valeur totale de 2 500\$.

Cette soirée fut tout à fait spéciale, car les membres du conseil d'administration ainsi que la direction de la Caisse ont tenu à souligner et reconnaître l'implication sans faille d'une personnalité importante pour la Caisse en renommant la bourse « coup de cœur » la bourse « André Gagné ». Monsieur André Gagné est l'ancien président du conseil d'administration. Il a su repousser les limites de Desjardins et offrir aux jeunes une place de choix au sein du Mouvement.



Félicitations à tous les gagnants et bravo à tous les participants pour leur persévérence scolaire !

Coopérer à une meilleure éducation, c'est assurer notre prospérité

-30-

Source : Lucie Fecteau, conseillère en communication et vie associative
418 663-3581 poste 7612391